

**Universidad Del Sureste**

**Nombre de la Licenciatura:**

*Diseño Grafico*

**Nombre De La Asignatura:**

*Diseño Digital 1*

**Profesor:**

*José Alberto González Ramón*

**Nombre Del Alumno:**

*Fernando José López Zamorano*

**Número de Control:**

*409423419*

**2 cuatrimestre**

## SISTESIS DE



### **Porque todo villano tiene un lado bueno, tierno y amable.**

La película, protagonizada por Angelina Jolie, ofrece una particular y original versión de la historia a la que el clásico Disney nos tiene acostumbrados. Maléfica rompe con lo anterior y nos recuerda que todo villano (Blanco, 2016) tiene un lado bueno, tierno y amable. Ni todo es negro, ni todo es blanco, existen matices grises. Ni todos son tan buenos, ni todos son tan malos. En todo aspecto negativo, siempre existe una parte positiva.

¿Y si Maléfica no fuese tan maléfica? ¿Y si aportamos un cambio positivo a su malvado personaje? Quizás sólo hayamos conocido esta historia desde un único punto de vista...

Centrándonos un poco en su argumento; Maléfica es una poderosa hada que vive en un gran bosque encantado muy cercano al reino humano. Desde muy pequeña establece una bonita amistad con un joven campesino, Stefan. A medida que ambos crecen, se enamoran y se prometen amor verdadero. Sin embargo, los jóvenes terminarán alejándose debido a la desmedida ambición de Stefan.

Al mismo tiempo, Henry, el entonces Rey del Castillo decide conquistar el encantado reino donde Maléfica y otras mágicas criaturas conviven en perfecta armonía. Para ello recompensará con el trono a cualquiera que logre asesinar a Maléfica, protectora del bosque mágico.

Ante tal propuesta, Stefan, cegado por la ambición y el poder, decide volver a encontrarse con



Maléfica para asesinarla y alcanzar así la prometida corona. Sin embargo, encariñado por los recuerdos de lo que alguna vez fue su amor hacia ella, Stefan no es capaz de hacerlo, y en su lugar, le corta sus preciadas alas. El rey moribundo, con las alas de Maléfica como prueba del asesinato, recompensa a Stefan casándolo con su única hija, la princesa Flor, y convirtiéndolo en el nuevo rey.

Maléfica, sin sus alas y rota de dolor, con el corazón hecho pedazos por la traición de Stefan, comienza la construcción de un reino oscuro, convirtiéndose en una bruja siniestra y malvada.

Años más tarde, cuando el rey Stefan y la reina Flor celebran el bautizo de su hija recién nacida, la princesa Aurora; Maléfica, con sed de venganza, maldice a la pequeña. De este modo, en su decimosexto cumpleaños, la princesa Aurora se pinchará el dedo con el huso de una rueca y dominará eternamente. Tan sólo un beso de amor verdadero podrá despertarla.

Para su seguridad, el rey Stefan envía a Aurora a vivir con tres buenas hadas en una cabaña del bosque hasta el día después de su marcado cumpleaños. Mientras tanto en el castillo, la paranoia y el odio del rey hacia Maléfica aumentan con cada año que pasa.

Sin embargo, todo villano tiene su corazoncito. Así que Maléfica, a pesar del odio inicial hacia Aurora, vigilando constantemente a la pequeña, comienza a cuidarla a escondidas, protegiéndola y

haciéndola crecer sana y segura. Al mismo tiempo que la joven Aurora crece, ambas, princesa y villana, forjan una intensa y bonita amistad. Entonces, cuando Maléfica es consciente del enorme cariño que le une a la princesa intenta deshacer la maldición pero ya es demasiado tarde.

En el día de su cumpleaños, la joven se pincha el dedo con el huso de una vieja rueca, haciendo que así se cumpla el malvado hechizo de quien ella considera su hada madrina. Maléfica, tras haber fallado en la protección de la princesa, intenta salvarla con la ayuda del Príncipe Phillip, un joven que se enamora de Aurora, esperando que éste sea el antídoto de amor verdadero que logre romper su hechizo.

Pero el beso del Príncipe Phillip no funciona. Maléfica, entre lágrimas, le pide perdón a la princesa que yace dormida y se despide de la joven con un tierno beso en la frente. En ese momento, Aurora consigue despertar del aletargado sueño, demostrando que los sentimientos de Maléfica hacia la joven eran un puro acto de amor verdadero.

Aunque aquí no acaba todo, Maléfica todavía tendrá que hacer frente a un desquiciado rey Stefan. ¿Vencerá la locura y la sed venganza? ¿Encontrará Maléfica una segunda oportunidad para perdonar y ser feliz? ¿Reinará en ella el amor y el afecto que ha encontrado junto a la joven Aurora? ¿Dejará Maléfica de ser tan maléfica?

No te pierdas Maléfica, una película que nos recuerda que existen muchos tipos de amor verdadero, como el fuerte y mágico vínculo entre una madre y una hija.

Porque todo villano esconde un lado bueno, tierno y amable...si no que se lo digan a Maléfica.

#### **Bibliografía**

Blanco, M. C. (13 de julio de 2016). *Cuentamealobueno*. Obtenido de Sistes de malefica:  
<https://www.cuentamealobueno.com/2016/07/malefica/amp/>

